
Ata do debate/audiência pública com a população do Município de Ingazeira, realizado 

no dia 28/07/2015 (terça-feira), objetivando a discussão do Projeto de Lei da elaboração 

da LDO – Lei de Diretrizes Orçamentárias – 2016, em atendimento à Lei Complementar 

101/2000 – Lei de Responsabilidade Fiscal. 

 

Aos vinte e oito dias do mês de julho de dois mil e quinze, às 10:30 horas, no recinto do 

Centro de Atividades Econômicas de Ingazeira – Estado de Pernambuco,  atendendo à 

convocação do Chefe do Poder Executivo Municipal através do comunicado Oficial do 

Município de Ingazeira, reuniram em audiência pública / debate a população do 

Município, representada pelos diversos segmentos da sociedade, vereadores e membros 

do Poder Executivo, conforme lista de presença anexa, em atendimento ao contido na 

Lei Complementar 101/00, com o objetivo de discutir, debater e colher o Projeto de Lei 

da LDO – Lei de Diretrizes Orçamentárias – 2016. Coordenando os trabalhos o Sr. 

Diego Henrique Torres Feitosa, Controlador Interno, abriu o debate / audiência pública, 

saudando os presentes e agradecendo a presença de todos. Na seqüência passou a 

palavra ao assessor contábil, senhor Jarbas Torres, que fez uma  explanação detalhada 

sobre a necessidade da participação popular na elaboração dos instrumentos de LDO e 

conclamou a população a participar ativamente da Administração Pública, 

acompanhando e cobrando as ações que serão inseridas nos instrumentos de 

planejamento,  colocando a importância da participação popular nas decisões da 

Administração Municipal, principalmente com relação aos instrumentos de 

planejamento ali discutidos. Enfatizou ainda a necessidade e elaborar uma proposta 

orçamentária enxuta e dentro da realidade do Município, onde seja possível cumprir 

todas as metas inseridas na LDO e na LOA, com vistas a usar dinheiro público em ações 

predefinidas.  Em seguida foi facultada  a palavra aberta à população para a 

apresentação de propostas e relato de eventuais necessidades.  A senhora Gilvanda 

Marques, presidente da Associação de Santa Rosa, saudou os presentes e falou da 

importância da reunião e da presença de todos, em seguidas apresentou a proposta de 

construção de um cemitério no povoado de Santa Rosa. Houve vários comentários e 

indagações a respeito de obras em andamento. Foi sugerido ainda a implantação do sinal 

da OI com boa frequência, a construção de casas populares e a correção da rede elétrica 

na rua do Campo, segurança policial mais frequente e iluminação da saída da rua 

sentido cabrita. O senhor Juarez Ferreira, presidente da Câmara de Vereadores, 

lamentou a ausência da população e demais vereadores, sugeriu a criação d lar do idoso 

na sede do município, aquisição de um veículo para os conselheiros tutelares e aquisição 

de mais perfuratrizes. O Secretario de Agricultura sugeriu o melhoramento do 

equipamento da secretaria, tais como computadores e impressora e um veículo, sugeriu 

ainda a ampliação das bacias dos açudes do município. A secretaria de Saúde sugeriu a 

aquisição de mais ambulâncias e posto de saúde de apoio para as equipes de PSF na 

zona rural nas comunidades do Sítio Bom Sucesso e Bom Nome. Como todo 

esclarecimento foram realizados e o público presente mostrou-se satisfeito com o 

resultado da reunião, esta foi encerrada às onze horas e quarenta minutos do dia vinte e 

oito dias do mês de julho de dois mil e quinze. 


